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今年は 

ご意見お待ちしています！ 
 
埼玉県議会議員 

高 木 ま り 
 
さいたま市議（２期）

を経て、2011 年 4 月

より県議。警察危機管

理防災委員会、公社事

業対策特別委員会所

属。会派では政調会長。 

 

http://www.marit.jp 

 

 

  に 

       ご意見をお寄せ下さい ！ 

 

 

昨年の相次ぐ危険ドラッグ使用者による事件事故を踏まえ、高木の所属する会派では、一刻も早い対応策が

必要という立場で、議会質問を行い、調査研究を進めてきました。国でも、解散前に議員立法で危険ドラッグ

にも対応するための法改正が行われましたが、きめ細かい県内での対応を進めるためには、やはり改正法（医

薬品、医療機器等の品質、有効性及び安全性の確保等に関する法律＝以下、薬機法）を運用した上で、埼玉県

独自の条例を作る必要があると考えます。 

 

2 月定例会は 

2/19(木)～3/13(金)

の予定です。 

高木まり、一般質問に

立ちます！ 

新年にあたり 
※ 公選法上、有権者の 

皆様への年賀状が禁止さ 

れております。失礼を 

お許しください。 

 

 

１．募集期間： 平成 27 年１月５日（月）～２月５日（木）（当日消印有効） 

２．詳しい資料の入手方法： 

「埼玉県議会民主党・無所属の会」HPからダウンロード又は高木事務所 

３．ご意見の送付方法： 

       ＦＡＸ⇒ ０４８－８３３－１７２２ 

メール⇒ minshuto@gikai.pref.saitama.jp 

           郵送  ⇒ 〒330‐9301 さいたま市浦和区高砂 3-15-1 

   埼玉県議会 民主党・無所属の会宛 
 

   ＜問い合わせ＞ 高木まり事務所まで 048-654-2559 

 
▼▼こんな条例案です▼▼ 

 
●ポイント１● 法律でまだ禁止されていない薬物であっても、濫

用の恐れがあり、精神毒性のある薬物について、「知事指定薬物」

「警戒薬物」の 2種類の枠組みで規制・監視の体制をとる。 

        →法律よりきめ細やかに早い段階で規制 

●ポイント２● 薬物依存になってしまった人を回復・治療につな

げる体制の整備などを含め、埼玉県民を薬物濫用から守る計画

を県がつくる。→依存者の治療なくして事故防止なし 

●ポイント３● 事業者にも取組を要請 ①インターネット上での

販売を規制するためプロバイダに対して違法広告の削除にかか

る要請を行う。②危険ドラッグの販売を行う店舗に不動産を貸

してしまった場合は賃貸契約を解除できることとする。 

パ ブ コ メ 実 施 中 ！

！ 

 
▲法改正で国も対策が強化
されるが。 

 



 

これからの県営団地は？！  
～長山団地が未来の形。高層化が生み出した用地を地域貢献へ～ 

 
今、県が取り組んでいる「団地再生事業」は、県営住宅の建替えに当たり、建

物の高層化を行って、用地を生み出し、その土地へ民間の力を活用して、入居者

や地域住民の生活を支援する福祉施設などを導入するものです。 

この一連の取組により、バリアフリー化された県営住宅に建て替わるとともに、

生活を支援する施設も同時に整備され、団地内はもとより周辺地域へも貢献する

ことができます。 

長山団地では、高齢化率が 42％と高く、介護など高齢者対策が必要であると同

時に、周辺地域で保育施設が不足しており、地域の少子化対策も必要です。これ

まで他の団地再生事業で取り組んできた高齢者支援に、新たに子育て支援にも取 

り組むのが特色で、団地入居者や地域の様々な世代の方々が交

流を深めることができるよう、ふれあい広場やコミュニティル

ームなどの多世代交流スペースを、設けることとしています。

また、事業者からは、こうした世代交流に関する事業も提案し

てもらうことになっています。 

 ＜これからの県営住宅の建替えにあたっての、まさにリーデ

ィングケースが、長山団地で実践される形になっています。＞ 
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皆
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昨
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十
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二
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さ
ぁ
、
四
月
ま
で
一
気
に
駆
け
抜
け
て
い 

き
ま
す
。
子
ど
も
た
ち
に
我
慢
を
さ
せ
る
こ 

と
が
増
え
る
の
が
気
が
か
り
で
す
が
、
が
ん 

ば
り
ま
す
。（
高
木
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高木まり 

★★活動記録★★ 

 
産後ケアセンター事業の視察

を重ねる 

①わこう助産院（11/21） 

 

 

 

 
 
 

▲妊娠から産後・子育てまで

のサポートをワンストップで。 

②産後ケアセンター桜新町 

           （12/26） 

 

 

 

 

 
 
▲産後ケアセンターの先駆け 
 
エネルギー政策を考える 

 川崎ガス発電所を視察

（12/26） 

 

 

 

 

「県では何をやっているの？」「ニュースを見ていて

意見がある！」「自分の住んでいるまちはどうなる

の？」…こんなことを考えている皆さん、ぜひお気軽

にお出かけください。予約や入場料はいりません。 

● と  き：2 月15 日（日）14：00～16：00 

● テーマ：２０１５・埼玉県のチャレンジ 

● ところ：プラザノース第３セミナールーム   

さいたま市北区宮原町１丁目 852 番地 1  TEL：048-653-9255  

＊駐車場あり ＊電車：ニューシャトル「加茂宮駅」徒歩5分 ＊バス：ＪＲ宮原駅より コミュニテ

ィバス北区役所線「北区役所」下車／ＪＲ大宮駅より 上尾駅東口行き「北区役所」下車 

 

 

高木まり県政報告会 

プロジェクトミーティングのお知らせ 
 

 
 

12月定例会から県議会のＴＶ放映が始まりました。議会改革がなかなか進まず、半ば苛

立ちながら各種要求を続けていますが、情報公開の一部がようやく実現。ご覧下さい。 
 

※放送予定：開会日 2/19＆閉会日 3/13＝中継 

   代表質問 2/24＆一般質問 2/25・26＝20～21時のダイジェスト  

県議会の様子がＴＶで見られるようになりました  テレ玉 

３ch で！ 

 

 

 

12月定例会、混乱後に決着「新たな森」事業、ようやく進展へ 
 
春日部市東部に事業化が予定されていた県営公園「新たな森」は、一昨年 9月定

例会で自民会派から予算執行差し止め決議が突然出され、凍結されていました。用

地選定に疑義ありとの理由でしたが、自民会派による議会での調査や説明はないま

ま時間が経過、地権者にも迷惑がかかっていました。 

12 月定例会では、他会派には今一つ事態が不透明でわから

ないまま、知事提案から一部の土地を除く形で決着。事業が進

められることになりました。事業が進捗することになったのは

歓迎しますが、県民に説明のつかない議会運営には疑問です。 
 

 

 

一般質問 

から 


